



これは、令和3年度の行事予定です。ただし、社会情勢等から中止も含めて内容に変更が生じる場合があります。必ず事前に本校HPにてご確認をお願いします。

学校での企画	時期(R3)	場所	申し込み
学校説明会	5月23日(日)	白陵	WEB申し込み
西宮説明会	6月 6日(日)	西宮市民会館	未定
小野説明会	7月 4日(日)	小野うるおい交流館エクラ	不要(変更有)
豊岡説明会	7月18日(日)	じばさんTAJIMA	不要(変更有)
理科実験教室(工作や実験)	7月下旬	白陵	5月下旬に詳細発表 人数制限あり(変更有)
明石説明会	8月 1日(日)	明石市民ホール	未定
私学合同説明会 西宮	8月 1日(日)	ホテルヒューリット甲子園	主催者より発表
私学合同説明会 神戸	8月 21日(土) 22日(日)	神戸サンボーホール	主催者より発表
運動会	9月12日(日)	白陵	未定
文化祭	9月23日(木・祝)	白陵	未定
洲本説明会	9月26日(日)	洲本市文化体育館	不要(変更有)
入試説明会①(体験授業)	10月 2日(土)	白陵	未定
赤穂説明会	10月24日(日)	赤穂市文化会館 ハーモニーホール	不要(変更有)
入試説明会②(体験授業)	11月 6日(土)	白陵	未定

## 令和3年度大学合格実績

東京大学 15名内理Ⅲ2名 京都大学 24名内医学部1名  
大阪大学 13名 神戸大学 17名内医学部4名  
国公立医学部38名 以上107名(100名以上が13年連続)

※10大学89名・国公立(準大含)医学部48名

※国公立大現役合格率72.0%(卒業生189名)

慶應義塾大学 26名 早稲田大学 22名 関西学院大学 29名 同志社大学 57名 私大医学部 46名



Run toward the future!!



中 白陵中学校・高等学校 高

## 中学1年生



広川 聰美さん



森本 理新さん

### 充実した学校生活

朝6時頃に起きて、NHKラジオ基礎英語を聞いてから登校します。部活をして帰ると家に着くのは18時半～19時半になります。勉強は自宅だけでなく、学校の休憩時間や登下校の電車の時間も活用しています。特に学校の休憩時間は、友だちとわからぬいところを教え合う貴重な時間です。今は吹奏楽部で先輩に教わりながら好きな楽器を吹けるのが楽しいです。入学前、白陵は全てにおいて厳しい学校だというイメージをもっていましたが、実際は面白くて優しい先生が多く、授業も楽しいです。

## 中学2年生

前野 琴巴さん

### 中学2年生で英検2級合格

英語が好きで、毎日家に帰ってから基礎英語を聞いています。白陵の授業では机で勉強するだけでなく、英語を「書く・話す」時間もあるので楽しいです。部活では陸上部の部長をしています。部活をすることで気分転換ができ、限られた時間で効率よく勉強するよう心がけることができていると思います。白陵は皆の学習意欲が高く、特にテスト前にはみんなで勉強しようという雰囲気になります。学年のスピーチコンテストや英検など、目的をもって英語に取り組むことができます。英検2級にも合格できました！



## 中学3年生

野球部主将 金井 晴琉くん



キャプテンをして責任感が増し、リーダーシップがついた気がします。どのようにしてチームを勝利に導くかを考えいくうちに視野が広くなりました。チームスポーツなので仲間と一緒に練習し、時にはライバルとして高めあえるのが楽しいです。



バスケットボール部主将 前田 航汰くん

白陵は中学生と高校生が同じ場で活動するので、高校生のプレーを間近で見ることができます。運動部に入ったことで学校生活が充実し、学校に行く楽しみの1つになりました。

## 高校1年生



小林 ひなさん



豊浦 すばるさん



松井 綾香さん

### 自主的に学年のイベントを企画

コロナで沈んだ空気を明るくしたい、ダンスでみんなを元気づけようと考えました。最初は文化祭での自分たちの出し物を考えていましたが、文化祭も中止になってしまいました。そのため、学年全員で楽しめるように、これまで学年に関わってくださった先生方にもダンスを依頼して、動画を作成しました。1人では難しくても、3人いるからこそ行動できていると思います。白陵は、自分のやりたいことができる学校です。色んな人がいるので、どんなにマニアックでも絶対に趣味の合う人がいて、受け入れてもらえます。

※学年は令和2年度のものです

# 白陵の6年間

## 卒業生

大阪市立大学医学部5年生  
山口 圭一郎さん



白陵の授業は、大学受験を意識したものになっており、中学の授業でも高校の内容にふれられることもありました。このように先を見越して勉強する習慣は大学でも役立ちました。一般的に、勉強することが多いと言われる医学部ですが、きっとと思ったことはありません。白陵は、中学と高校の6年間で勉強だけでなく部活など自分のやりたい事に打ち込めるところです。この充実した時間は今から振り返ると宝のような時間でした。



東京大学文科II類1年生  
熊 優奈さん

私が大学に合格できたのは学校のおかげです。自分の目指す大学に行った先輩や目指している同級生がたくさんいます。そのことを身近に感じられる環境であることは大きかったです。受験に対して不安になったときなど、先生方は精神面でのサポートもしてくれました。白陵の中にいる時は当たり前だと思っていたましたが、恵まれた環境だったことを今になって実感しています。

## 高校3年生

後藤 優奈さん 化学部に所属  
東京大学理科II類に現役合格！

高3になってからは、部活がないので放課後18時頃まで学校で自習をして帰宅します。21時頃までは食事や自分の好きなことをする時間にしています。特に興味があるのは化学や生物ですが、色々な分野の本を広く読んで情報を得るのが好きです。白陵は、ある程度やるべきことも提示してくれる一方で、自分がチャレンジしたいと思ったことはやらせてもらえる学校です。中2のときに科学の甲子園ジュニアで全国大会に行けたことや、高校生になってから大学主催の研究イベントに参加したことは、良い経験となり自信になりました。一緒にチャレンジする仲間がいること、目標にできる先輩がいることも白陵の良いところです。向上心のある人、より上を目指してチャレンジしたいという人には面白い学校だと思います。

## 高校2年生

生徒会会長  
永野 光琉くん



生徒会副会長  
中安 彬斗くん



コロナのため、学校最大のイベントである白陵祭をはじめ、企画していた多くの行事が中止となり、落ち込むこともあります。コロナ禍でできることは限られているので「白陵生が少しでも元気に過ごせる」ことを考えた1年でした。そこで企画したことの1つが、中止になった白陵祭の代替としての球技大会です。何か月も前から準備を重ね、大変でしたが、当日はスムーズに進行でき、選手が活躍する姿を見るのは疲れが吹き飛ぶくらい最高でした。学校全体を動かす立場を経験し、一緒に運営した仲間や先輩、先生方に出会えたのは大きな財産です。白陵ではそういった素晴らしい人と出会えるのが何よりの魅力です。白陵はただ入試が難しい学校ではなく、「同じ土俵にいる良い仲間と自分を高められる学校」です。受験生の皆さんには受験を乗り越え、さらに高みを目指してください！